



**Nombre de alumnos: Lucero Vázquez
Rodríguez**

**Nombre del profesor: LIC.RAMIRO
ROBLERO MORALES**

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: EL DESARROLLO HUMANO

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: "B" Contaduría pública

PASIÓN POR EDUCAR

ENSAYO

Desarrollo humano en México

Como introducción se dice que el desarrollo humano es el movimiento sustentado por las bases teóricas de la psicología humanista, lo cual en este tema tan bien se promueve lo que es la autoestima, la inteligencia emocional, la personalidad saludable, la asertividad, entre otras.

Nos enfocaremos en lo que es el desarrollo humano en México en este caso comprendemos que el ser humano un proceso de cambio desde el día en que nacemos lo cual nos convierte en algo único ya que respira, come, habla, etc. También con el pasar de los años el índice de desarrollo humano ha incrementado debido que aquí en nuestro país no existe una ley que nos prohíban tener ciertos hijos y nuestros abuelos tenían hasta de 12 hijos aunque antes la población era un poco más leve, ahorita en el siglo XXI se ha incrementado aún más que antes ya que la mayoría de los jóvenes se convierten en padres a temprana edad según:

Luis f. López-Calva y Roberto Vales Granjales, octubre 2003, “la utilización del índice de desarrollo humano como indicador del nivel de desarrollo de una población se basa en la idea, generalmente aceptada hoy en los medios políticos y académicos, de que si bien el crecimiento económico es una condición necesaria para explicar el grado de avance de un país, no constituye una condición suficiente”,

Esto se ha interpretado el desarrollo de diferentes formas. Lo anterior se explica debido a que es factor complejo de entender y difícil de proporcionar, como bien sabemos, depende de múltiples variables.

Aunque en este 2020 la población está disminuyendo por las diferentes enfermedades como son el covid 19 y el dengue. Al mismo tiempo el índice de salud tan bien existen problemas ya que antes se podía vivir años más con uno máxima de 100 años mientras que ahora a penas y llega a los 80 años.

También podemos observar lo que es el índice de educación nos dice que la educación mide el progreso relativo de un país o un estado tomando encuentra los años promedio de escolaridad y los años esperados de escolarización. Esto tiene mucho que ver con el índice de desarrollo humano ya que debido a esto muchos universitarios tienen que pelear por un lugar en la universidad ya que no hay suficientes fichas para que todo puedan entrar en la universidad con la carrera que ellos deseen .

El índice de desarrollo humano ha sido un indicador clave para medir el bienestar de la población en México. Comenzó su trayectoria en el país desde el 2002. Por ello se ha innovado en cuanto a las metodologías para la medición de estos indicadores, colocando al PNUD México en una posición líder en la materia a nivel internacional.

Los científicos del desarrollo han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, el cual es conocido como el desarrollo del ciclo vital. El estudio que desarrollo del ciclo vital es interdisciplinario, psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, ciencia familiar, educación, historia y medicina.

En conclusión conocer el desarrollo humano es un tema muy importante para conocer bien a nuestro país y saber cómo está el índice de todo tipo.